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울18 ( ) 6第 回 特別市議 定例 環境水資源委員 議錄 第 號

울特別市議 事務處

2000 7 5 ( ) 10日時 年 月 日 水 午前 時

場所 環境水資源委員 議室

議事日程

1. 2000年度行政事務監査結果報告書採擇 件

울2. 特別市都市公園條例中改正條例案撤回案

울 가스 스 에 한3. 特別市天然 市內 導入關聯財政支援 條例

中改正條例案

審査 案件

1. 2000 ... 1年度行政事務監査結果報告書採擇 件 面

울 울2. (特別市都市公園條例中改正條例案撤回案 特別市長

) ... 2提出 面

울 가스 스 에 한3. 特別市天然 市內 導入關聯財政支援 條例

울( ) ... 2中改正條例案 特別市長 提出 面

(10 44 )時 分 開議

돈하여 주시 랍니다 원; .委員長 金鍾來○

었 므 차 경수 원 원 개 하18 6

겠습니다.

( 3 )議事棒 打

경하는 동료 원님 여러 하십니 운· , ?

에도 하고 연 계 는 동에 고가 많 십

니다.

우리 원 에 는 늘 가 상 원5
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마감하는 가 것 같습니다.

그 동 든 에 한 가 경수 원 원

직책 큰 과 없 수행하게 것 지 동·

료 원님 여러 께 심 극 해 주신 택

라 생각하 리 다시 한 감사 말 드

립니다.

한 원님들 한 동 시민,

상 한 차원 지고 집행 공 원들 식

어가 한 행 루어지고 는 어 운 여

건하에 도 원 한 동 개한 결과

보람과 지 갖게 하 습니다.

후 후 가 시 니다 쪼5 .

운 여 철에 건강에 하시어후 에도 한 동

펼쳐 주시 탁드립니다.

여 간 에 어들었습니다20 .

늘 지 월 월 지 실시한 우리 원6 20 6 28

에 한 도 행 사 감사 결과보고 채택2000

건과 울 그리고,特別市都市公園條例中改正條例案撤回案

울 가스 스 에 한特別市天然 市內 導入關聯財政支援 條例中改

심 하도 하겠습니다.正條例案

원님께 도 시다시피 본 행 사 감사결과는 울시

통보하여 지 에 해 는 시

하고 도상 개 필 한 사항 개 통하여 람직,

한 시 운 도 하고 하는 것 니다.

그러 사 상 하겠습니다.

1. 2000年度行政事務監査結果報告書採擇 件

(10 47 )時 分
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사 항; 1 2000委員長 金鍾來 年度 環境水資源委員○

상 합所管 部署 行政事務監査 結果報告書 採擇 件

니다.

( 3 )議事棒 打

그러 원님들께 해 드린 결과보고 내용 시

사항과 건 사항에 해 누락 었거 수 보 할 사항

시 말 해 주시 랍니다 없습니. ?

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 시므 도 경수 원 원2000

행 사 감사 결과보고 는 해 드린 보고 채택

었 포합니다.

( 3 )議事棒 打

......................................................................

( )參照

2000年度 環境水資源委員 所管部署 行政事務監査 結果報

告書

에 실( )

울 울2. (特別市都市公園條例中改正條例案撤回案 特別市長

)提出

(10 48 )時 分

사 항 울; 2委員長 金鍾來 特別市都市公園條例中○

상 합니다.改正條例案撤回案

( 3 )議事棒 打

원 철 경 에 한 보고 해 주

시 랍니다.

사 항 울; 2專門委員 金南中 特別市都市公園條例○

에 한 경 보고 드리겠습니다.中改正條例案撤回案
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동 개 월 울시 하여99 11 11 99

월 우리 원 에 었 월11 12 , 2000 3 7

시 차 에 상 하여 과 질 답변118 1

마 고 심사보 건 월 울2000 6 13

시 본 건에 한 철 청 어 우리 시

규 항에 거해 우리 원 철 동25 2

하 고 하는 것 니다.

철 사 간략 말 드리 울, 特別市都市公園條例

상 도시공원 시행 동 시행규 월99 4 22

개 어 동 개 동 개

하 습니다.

그 후 개 도시공원 에都市計劃法

용하고 는 도시계 항변경 우리 규 개市

원 주 단 개 우 는 항 삭

등 가 개 사 가 생 어 새

하여 재 철 하 는 것 니다.

상 보고말 드 습니다.

수고하 습니다; .委員長 金鍾來○

그러 울 에 하特別市都市公園條例中改正條例案撤回案

여 철 결하고 하는 원 여러 없 십,

니 ?

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 므 울特別市都市公園條例中改正條例案撤回

철 가결 었 포합니다.案

( 3 )議事棒 打

......................................................................

( )參照



- 5 -

울特別市都市公園條例中改正條例案撤回案

에 실( )

울 가스 스 에 한3. 特別市天然 市內 導入關聯財政支援 條例

울( )中改正條例案 特別市長 提出

(10 51 )時 分

다 사 항 울 가; 3委員長 金鍾來 特別市天然○

스 스 에 한 상市內 導入關聯財政支援 條例中改正條例案

합니다.

( 3 )議事棒 打

그러 본 에 한環境管理室長

해 주시 랍니다.

경하 는 님 그리고; ,環境管理室長 金承珪 金鍾來 委員長○

경하 는 원님 여러 그간 염 하여 주시고 지,

심과 지도해 주신 에 월 드 어 평 역 공6 29

차고지에 천연가스 스 가 사 운행행사 마 고15

본격 천연가스 시내 스 운행 시 맞 하게

진심 감사 립니다.

천연가스 스 도 보다 진하 해 는 어

운 경 여건에 처해 는 시내 스 운수업체에 한 재

지원 사항 보강할 필 가 어 울 가스特別市天然 市

스 에 한 상 하게內 導入關聯財政支援 條例中改正條例案

었습니다.

그러 울 가스 스 에特別市天然 市內 導入關聯財政支援

한 에 한 드리겠습니다.條例中改正條例案

본 개 에 한 는 본 개,

개 천연가스 스도 과 하여大氣環境保全法

천연가스 시내 스 도 스에 천연가스 공 하
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한 천연가스 공 시 에 하여 필 한

보 하거 할 수 게 에 라 규 보 하여

천연가스사용 시내 스 보 진하 는 것 니다.

본 개 주 내용 보고드리겠습니다.

천연가스사용 시내 스 도 스업체가,

경 여건 고 는 상 에 경 스보다 싼 천

연가스 스 도 시 재 상 지원만 는

담 커 사업참여 피하고 므 스 시

담 해 하고 천연가스 스 도 에

하 하여 천연가스 스 도 에 한 재 지원

지원 에 보 도 지 할 수 는 근거 보 마 하고

하는 내용 니다.

상 울 가스 스 에特別市天然 市內 導入關聯財政支援

한 에 한 마 겠습니다.條例中改正條例案

본 개 천연가스 시내 스 보 보다 진함

경개 당 고 시민 삶 향상에 여하

한 것 므 개 원 통과 수 도

원님께 각별 도 주시 감사하겠습니다 고맙습니.

다.

수고하 습니다; .委員長 金鍾來○

어 원 검 보고 듣도 하겠습니다 원.

검 보고해 주시 랍니다.

지 검 견 니다; 3 .專門委員 金南中○

......................................................................

( )報告

울 가스 스 에 한特別市天然 市內 導入關聯財政支援 條例中

改正條例案 檢討報告書
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에 실( )

......................................................................

상 보고말 드 습니다.

수고하 습니다; .委員長 金鍾來○

상 과 검 보고 들었습니다.

다 본 건과 한 질 답변 순 가 겠습니다.

질 답변 원 하게 진행하 하여 답

식 진행하고 하는 원 여러 없 십니, ?

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 시므 답 식 진행 하겠습니

다.

질 하실 원께 는 질 하여 주시 랍니다.

질 해 주십시 .金寬洙 委員

지 시내 스 경 열 하다고 했;金寬洙 委員○

는 그런 단순한 말고 스업 들 경 진단 에, 市

해 본 습니 ?

그것 에 실시; ,環境管理室長 金承珪 交通管理室○

한 것 고 습니다.

그냥 고 계시는 것 가 니고 객;金寬洙 委員○

근거에 해 어 말하는 용역 다든지 해

료가 것 닙니 ?

지 에는 그 료 갖고;環境管理室長 金承珪 環境管理室○

지 못한 필 하다 에 해 별도交通管理室

보고 드리도 하겠습니다.

런 질 드리느냐 하 지;金寬洙 委員○

지만 스업 에 한 에 해 신규사

업 하 고 하는 들 업 들 강한 항 가,
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는 울시 공 원들 스업 들에게 다니는 상

다고 하는 가 들 어 .

그리고 실 가 그런 것 에 라다 본 억

에 겉 는 경 고 실질 차원에 는 수

내는 사업 닌가 진짜 우리가 한 업 들,

열 한 경 에 경 한다고 하 지 같

는 원 검 보고 에 지 한 것처럼 욱 강 해

그들 사업 편리하게 하고 가 울시민 삶 질

향상에 여하는 우리뿐만 니라 든 시민들도

동참하리라고 보는 것 지만 경 진 실질

리고 향해 는 엄살 리는 그런 결과가 다 것

가 닌가 생각합니다.

그래 것 에 경 열 하고 여건 었다官

고 하는 단순 할 것 니라 객 근거에 해

경 진단 하고 그 경 진단에 해 말 도 겠

다 보 주어 라도 동참시 겠다 런 결 내,

는 것 지 .

그래 우 그런 근거 료에 한 우리 님께室長

지 매하게 말 하시는 것 같 .

런 것 할 는 그런 것들 료에 해 러 러하

게 한다고 하는 체 것들 언 어 다고 보거든

.

그 사항에 해 는 실;環境管理室長 金承珪 交通管理○

에 스업계 지 진행하고 고 그 동,室

어 운 업체들과 도산 직 에 는 업체들 리 해 재

하고 그것 지 가시 고 습니다.

그 에 그 는 마 에 상당하게交通管理室
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거 에 한 해 한 사항 에 단

해 것 같고 .

다만 것 그 같 가격에 해 체가 수,

는 것 같 하는 것 그 하 해 리

것 니냐 하는 .

실 스 가격 만원 차 가 다 보니 것3,100

업체에 도 꾸 어 다고 하 고 합니다.

그 다고 해 우리가 스 보 할 수는 없는CNG

것 고 그러 그러한 것 우리가 지원 해 라도 꾸,

해 들어가 지 겠는가 게 생각 니다.

그 말 지 못 듣는 것 니고;金寬洙 委員○

에 업 들한 가는 상 다 런 니다.

지 가 는 용 하 울시내에 단,

큰 스 사 경 했 사람 사 처 하고

다시 스 사 립하 고 하고 어 .

런 가 거 런 것들 여 에

할 수는 없습니다만 특 스업 들에게 우리 울시 통

계 공 원들 책 그들에게 주 시키

보다는 그들에게 가는 상 타 고 는 것

실 에 .

그 다고 하 그들 차 만원 들3,100

수 에 해 돈 는 도 하고 에는 엄살

런 택 고 한다 것 다 러한 것들,

다 님 어떻게 어떻게 하실 수도 없겠지, .室長

그래 러한 것들 말 객 경 진단 에

것 냐 과연 스업체들 죽 지경 지 경 에,

허 고 는 것 냐라는 런 것에 한 어
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지 겠는가라는 생각 하는 것 니다.

신 지 니다; .環境管理室長 金承珪○

그래 는 도 가지원 필 하交通管理室

다는 것 에 습니다.交通管理室 市長

그래 그쪽에 다 그런 근거가 고 그 동 도 스업,

계 도시가스업계도 업계 만 그 사람들,

다 견청취 했습니다만 상 한 내용

도 우리 계 들 한 사람 하고大氣保全課長

니 생생하게 보고 리도 하겠습니다.

간략하게 보고 드;大氣保全課長 張興淑 大氣保全課長○

리겠습니다.

처 에 스 시 했 에 지 월CNG , 7 1

라가 상당 그 게 었는 도만 하 라20%

도 지하철 충 고 틀 스가 운행 고 해

님도 격감 다가 다 라 사실,

그 사람들 만 보 에 시 스 하라1 1 ,市

우리는 그만 겠다 .……

니 만 우리가 그런 가 니고; , .金寬洙 委員○

러한 것 그들 도 주 고 하는 근거 런

상 했다고 하 우리 울시에 웬만한 책 용역,

주 라고 .

그러 라도 료 가交通管理室

하는 도움 겠다고 생각 합니다.

들어 그 사가 가 났는지 났는지 사해

보지 업 들 엄살 리는 는 결과도 수

.

그런 우 는 상 해 습니다; , .大氣保全課長 張興淑○
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그러니 에는 스; .金寬洙 委員○

승차할 드 하는 것도 고 하.

에 고 .

업원 수 등 용역업체가 니라도 그것 샘플

링 해 할 수 다고 보는 그런 료가 거, .

그것 가 다 고 우리가 한 해 지 하는

는 그런 지 .

원님 본 들 그 사; ,大氣保全課長 張興淑○

람들 해 그런 사항 많 했고,

스 도CNG .……

사항 니라 주 식 닙니;金寬洙 委員○

그 다고 하 객, ? .……

그 료는 에 용역 수;大氣保全課長 張興淑 交通管理室○

행해 그것 해 마 스 도 월7 1

20% .……

그러니 그 료가 것 닙니 그; ?金寬洙 委員○

료 주 는 상 니다. .

에 해 료; ,大氣保全課長 張興淑 交通管理室○

수해 드리겠습니다.

료 지 가; .委員長 金鍾來○

님.李松竹 委員

님 지 에 업 들 운 하; ,李松竹 委員 室長○

는 스 사가 많 에 업 리 하고

라고 .

직 지는 루어지지 지만 루어진다고 했 천

연가스 스 운수업 는 어 향 갈 수 는 그런 계

도 한 워 보 습니 ?
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가 어차피 그 같 취한 것;環境管理室長 金承珪○

에 해 지만 그러 지 폐차 하 고 하

는 것 당 경 차량 하지 말 라 냐 하 지 경,

차 폐차 해 리게 그 차는 지2007

다시 꾸 어 지 겠느냐 그래 그것 우리가CNG ,

억 시키 폐차 하는 것 어 라도 단 CNG

꿔라 그래 가지고 에 어가 라도 그 게,

수 는 것 .……

시행 후에 하도 해라; CNG ?李松竹 委員○

; .環境管理室長 金承珪○

그것 람직한 것 같고; .李松竹 委員○

그런 는 것 보 당 에는 보 에66%

하향 한 것 업 들 는 상 니지53%

만 울시민들 에 생각할 는 참 했다는 말 하

고 싶고 .

도 에 늘어 것도 참 했다고 생34% 47%

각하는 에도 가 그런 질 했지만 도가 스,

도보다는 스가 란 말 니다CNG .

그러 시민들 과연 주행하는 스 탈 하는

생 거든 그것도 어떻게 스하고 스하고. CNG

해 보 는지 ?

원님 그것 실 시내 주행하; ,環境管理室長 金承珪○

는 도는 경 스 스 주행시간 차 는 없습니CNG

다 그러 그것 계에 해 는 우리 보 과. .……

그런 에 는 해;李松竹 委員○

다고 그랬거든 .

그것 내용 못 해진 것 같습;環境管理室長 金承珪○
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니다 우리 보 과 체 드리도 하겠.

습니다.

월 우리가 평공; 6 29 5大氣保全課長 張興淑○

차고지에 여 님께 그 시승 차에1李聲九 副議長

하신 것 가 억하고 는 님 들市長

타고 시청 지 습니다.

는 과 에 들 에 차 타고

도 진 크 는 월 능 라든가

런 검 하고 뷰도 하고 도

는 경 차에 해 런 색 없고

고 냄새도 고 그래 라는 것

없습니다.

다고 하는 리 에 그래 에,

한다 하는 것 도시 통 에 게 하는 들

시내 스가 가 없었습니다 신 게 말 드릴 수.

습니다.

지 신 게 말 드리지만 우리가 든;李松竹 委員○

사 든 것 처 에는 신 지만 하다 보 결 생

하거든 .

그런 것 감 해 신 는 것만 생각하지 말고 에

주 결 라도 그것 크게 각시 운 하

에 생하지 하는 지 과 어 그

게 해 주시 랍니다 상 니다. .

감사합니다; , .大氣保全課長 張興淑○

수고하 습니다; .委員長 金鍾來○

님.李聲九 委員

평공 주차 개 식 한 본 원;李聲九 委員○
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도 시승해 보니 차가 엔진 리가 달달달 게 는

리가 들 승차감 상당 다는 느 고 우,

리가 지 라고 는 목 만큼 다는 느

그 사 에 수고 했다는 말 니다.環境管理室

그런 가지 걱 같 해 보 가스값 에

내 리겠다고 하는 하고 결 업150%

가 득 어 사업 계 쪽 갈

그 가 같 가스가격하고 연계 어 하는 가

닌가 하고 크게는 우리가 지 스 당, 8,000

만원 단 보 해 하 연내에 산3,000

억 듭니다2,400 .

그리고 그것 갖고 우리가 얻 수 는 울 질

개 한 여도 냈다 사실 큰 틀에2%

그 게만 다룰 것 가 하는 는 계 검 하

본 원 는 도시들 주 가고 는 것 스 수

담 하 는 것 닙니다.

동경 스는 없습 다 동경 보 시내 스 없습니다. .

지상철 지하철 니다 우리가 지 지하철 지 수, . 2

담 는 니다40% .

그리고 스가 재 개 합해 본 원39%, 80%

생각 역시 도 지 수 담 지하철 겨70%

다 게 니다.

게는 스보다 지하철 수 담 고 단지 CNG

엔진 동차 커 하여 엔진 가에 공 해 지

만원 주 엔진 에 는 차 닙니3,100 ?

가스엔진 체하는 에 용 죠 다 용 닌.

니다.



- 15 -

경 하고 동차 커가 연 해 스만

니고 차 꾸어 가는 책 가

결 경 책에 우리가 얻 수 것 다라는 런

어 큰맥 같 걱 합니다.

하 공 주차 지 본 원 시3

내 스는 지 우리 도 말 했습니다만 우金寬洙 委員

스 지 에 한 는 닙니다.環境管理室

그냥 천연가스 가 니 여할 필 가

다 싶어 니다.

크게는 스 가 없습니다 에.

는 지 도 사가 니다 역시 계 지하철에.

님 고 수 지체 에 통 지

습니 그리고 업 들 계 한다고 합니다? .

쉽게 말해 스 허 납할 니 리 사람들,

주 내 고 하는 니다.

그러 울시가 지 업 들한 짝 못 합니다 그래.

한 해 찰 해라 는 늘 그 게 주,

합니다.

그 공 주차 당시에 평에 처 짓는 것

도 개 했 사람 리 공 주차 별

지 개 짓고 습니다7 .

리 지어 스 찰 가 에는 울시가

스업 들한 프리할 수 없다 하여튼 갈,

없습니다 수 담 맡겨 고 어떻게 스업 한. 39%

우리가 해 수 습니 한 찰 가?

라 냐 하 맥 하 할게, .

찰 는 지 울시에 에 억 산15
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습니다 찰 시 해 보 해, .

내가 하여튼 주 한 사 니다 그런 울시행7 8 .∼

그 게 가지 습니다 내가 같 참고하라고.

하는 니다.

슨 냐 하 지 도 울시는 폐차 에만 찰

가겠다는 것 니다 내 는 폐차 만 가지 말고 업 가.

달라 는 는 지원 게 니다, .

간단하게 하 어 그러 평에 울역에A ,

는 니다 그 에 어 차에다가. 30 10

어 스 건 어 차 하는 같

계 할 연간 억 지원한다든가 게 해3 10

찰 하 게 지원해 달라는 찰 주 니

다.

그리고 같 에 는 그 에 내가

억 내 고 하겠다고 합니다15 .

래 체 맞 어 쉽게 말해 울시내 체

찰가격 어지 그것 스

하다는 니다.

그게 그래도 지원 간다 니다 우.

리가 지 스 에 해 도 주 시민들 만

도 만 많습니다.

어느 우리가 못 합니다 그래 시 원리에.

라 하고 찰함 우리가 에 해 ,

그리고 에 해 도 프리 할 수 다는

하 천연가스 도 하 도 본 원 말하는 찰

같 하고 연 해 한 해 주 랍니다.交通管理室

상 니다.
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감사합니다; .環境管理室長 金承珪○

그래 하여튼 시내 스에 한 찰,

것 에 다각 검交通管理室

하겠습니다만 도 그런 뜻 다시 한 交通管理室

에 .……

천연가스도 같 연 해 주시라; .李聲九 委員○ ……

하겠습니다; , .環境管理室長 金承珪○

그래 가 원님께 지 하신 여8,300

단 목 가 지 계 우고 습니다만 그2007

에 통 쪽 충 고 시내 스가 감

어 한다 한 통 책 겠습니다만 그 게

거 에 라 도 신 게 변 가 것 니다.

다만 내 도 하는 것 특 것, 480

에 변동없 진 어 니다.

그리고 말 하신 가스값 상 는 지,

경 가격 상 해 천연가스 쪽과

격차가 어지 에 용하는 것CNG

리하지 겠느냐 마 한 갭 계 지 해 가는,

것 가 책 그 게 가고 는 것 들

지 해 하고 습니다.

그 에도 원님께 지 해 주신 것 시내 스

만 갖고 가 니라 각 차량들 특 청 차도,

마찬가지 니다만 경 많 쓰고 습니다.

그래 러한 차들 지도 다 리 꾸CNG

해 는 거 에 맞는 지 상 차량 스 그 엔진11

었지만 그 하 차량들에 해 도 한 값에

착할 수 도 리 리 마 해 겠다 하는 것
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그 지 도 가 어 가 쪽에 건 한環境部

가 습니다.

그런 우리가 리 갖춰 지 겠느냐 그래,

사업 착실 진해 가도 하겠습니다.

질 하실 원 계십니; ?委員長 金鍾來○

님.金在實 委員

니다; .金在實 委員 金在實 委員○

공해 스 도 하는 경우하고 충 시 하는 경

우에 가 내 주 어 습니다 그런 재 지원.

해 주죠?

; .環境管理室長 金承珪○

그런 만 에 용도 에 사용할 경우가;金在實 委員○

수가 습니 ?

니다 타 용도 는 못 니다; . .環境管理室長 金承珪○

타 용도 못 쓰게 어 는 것 는 그;金在實 委員○

럴 수도 가능 느냐는 니다.

는 단 보 건에 그것;環境管理室長 金承珪○

시해 그것 했 는 우리가 다시 수 하도

어 에 그런 행한 사태는 없어 리라고

니다 가 지도감독 철 하도 하겠습니다. .

당연 없어 돼죠 규 에도 그 게 하; ,金在實 委員○

게 어 고 그런 가능 겠느냐 하는 말 드리는.

거 .

말 드리느냐 하 항 보 재 지원12 2

가 보 목 에 사용할 는 상 간

라도 보 시 수한다고 어 는

상 하게 하거 상 하게 한다 그 게 어
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단 말 니다.

그러 만 에 목 에 쓸 없다 런 것도 쓸 필

가 없겠지만 목 에 쓸 개연 다 어 경우

가 하고 그 다 에 목 에 쓴다 당연 도 보,

처럼 시 수 해 는 것 닌가 하는 말 에

드리는 것 니다.

그래 우리가 목 에 사용할 수;環境管理室長 金承珪○

는 그것 신 게 쓰지 겠느냐라고 했 그

것 지 사람 마 라는 것 니다.

냐 하 우리가 지 재 용 사업 주민들도 마찬가

지 니다.

목 다 해 우리가 지원 해 주고 는 그러

시라도 것 말 목 에 어 다 것 하는 다

고 했 그런 경우 할 수는 없

에 하는 것 마 러한 경우는 거 없지 겠는가 그

게 합니다.

목 에 경우에 보 시 수한;金在實 委員○

다고 했습니다 도 보 과 마찬가지 시 수해.

한다고 보는 .

하여튼 상 간 라도 우리가;環境管理室長 金承珪○

리 수 해 죠 과 상 드리도 하겠습.

니다.

보 에는;大氣保全課長 張興淑○

들 심 거 고 그리고 주는 차도 차량, CNG

등 가지고 들 니다.

그 에 그럴 가능 가 생각해도 거 없다고

니다.
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실 그 게 만들어 습니다 상 니다. .

별 필 없는 그런 가 항 수; ,金在實 委員○

지만 그 항 에 도 특 보 시 수하고

상 간 라도 는 수한다 하는

것 맞는 것 같 생각 들어 .

그래 본 원 생각 는 보 뿐만 니라 보

시 수한다 하고 해 는 것 닌가 보,

도 도 가 하 보 하는 것 거든 .

그런 목 에 다 하 그 거짓말한 것도

하고 당연 시 수해 는 것 니냐 .……

라는 말 필 한 것 니냐;環境管理室長 金承珪○

하는 말 그것 런 취지가 것 니다.

보 시 수한다 그 게;金在實 委員○

해 리 어 라도 습니 ?

가 없습니다; .環境管理室長 金承珪○

그 다 시 수 그 게 수;金在實 委員○

.……

그 게 수 하겠습니다; , .環境管理室長 金承珪○

상 니다; .金在實 委員○

질 하실 원 계십니; ?委員長 金鍾來○

질 해 주십시 .金寬洙 委員

니다; .金寬洙 委員 金寬洙 委員○

질 에 해 보충질 할게 .

지 여 만원 내지는 지원해8,400 3,000

주 는 것 목 지 ?

그 습니다; , .環境管理室長 金承珪○

그리고 우 말 드 료가 지 취;金寬洙 委員○
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합 수가 어 ?

료 갖고 습니다만; , .環境管理室長 金承珪○ ……

그러니 라고 하 공; 8,400 8,400金寬洙 委員○

같 건에 지원 내지는 신청 하 해

주는 것 니냐 말 지 .

단 가 도 지는; 2002環境管理室長 金承珪○

한 그 게 가 겠다 하는 .……

니 그러니 그것 다 런 지; ,金寬洙 委員○

.

슨 냐 하 찮 수

고 경 는 사 지도 질 시키,

해 가스 스 보 한다는 차원에 하 는 것CNG

하 고 하니 어들 고 하 에 는 한

도 다는 닙니 쉽게 말하, ?

슨 뜻 지 겠습니다; , .環境管理室長 金承珪○

원님 들도 가 지원 수,

해 우리는 여 어 그 게 하겠다라는 가

참 다행 니다만 지 것 주고 하 고 해도 꾸

고 합니다 는 에 고도 해.

주겠다고 하는 업 가 고맙겠습니다.

그런 어 운 업체들 것 도 지 못 하겠다고

고 그 마 돌 가는 업체들 도 주니,

신청 들어 시 하는 것 니다.

직도 것 갖고는 는 도 못 하겠다 하 신청

체 합니다 그래 지 당신 운 어 라도.

해 달라고 사 사 하 어들 고 는 그런

에 .……
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그러 충 시 경우에는 여건 다 것 같습니다.

그런 경우에는 들 체가 하 라도 도시

가스 사업에 가 공 하는 경,

다 보니 여 에 라도 참여하겠다

하는 것 는 .

스업계는 지 다고 하는 업체가 겨우 도 지

원해 고 고 경 주 어 운 업체는

마도 참여 못 하겠다고 하고 거든 .

그래 그것 어떻게 어들 느냐 것,

가 해 가 니다.

그런 책 지에 해 는 경 합니다; .金寬洙 委員○

그런 가 고 는 견 에 꾸 런 말

드리는지는 몰라도 통수단 라 스업

들 많 해 어 그러 계 엄살 만.

단 말 지 .

에 지하철 다 수 수단에 해 산 니

엄살 리는 지경 그런 것 고 는 에,

책 지 체는 우리가 단 찬하고 하해

에 .

그 다 든 어 책 께李聲九 副議長

도 지 하 지만 통 도 통수단 체

개 라고 하는 하 에 변 필 한 것 지 울,

시에 들 러한 도에 해 질

지리라고 하는 것 상할 수 겠지 그 게 막 한.

산 들여 하는 사업 니 .

그런 그것 과 도 수 라 다 차원에2%

근본 책결 재고할 여지도 는 사업 닌가,
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미 시 해 고 간에 변경하 보다는.

그런 것들 책 많 지 습니 들어?

에 청 차량 하 고 했 것 많.大氣保全課

돈 들여 시 만 해 고 계 사용하지 못 하는 것도

.

지 말 하신 라 업체가 다 하는 것도

니고 연차 계 에 해 하는 계 만 워 고 그

틀 에 어들 고 하는 것 란 말 에 .

그 다고 하 것 어도 억 도 산 들어2,400

가는 사업 런 것들 상 책 라고 하는

차원 공감 얻었다고 해 하 고 하는 사람 지 억지

어들여 하는 것 과연 과 루어낼 수

.……

지 가지고 는 사람 능 는 사람 차도 런 도,

지원해 주는 역할 책에 동 한다는

뜻 것 같 것 심각한 책 차원에,

심사숙고해 할 여지가 는 것 니겠는가 싶어 .

다만 얼마라도 산 신 편 해 지 어도, 7 8∼

동 에 억원 는 산 여 는 사업2,000 ,

울러 말 드 듯 주 업 들에게만 가는 것도

니고 사업 하고 는 사람들한 도 같 간다

는 것도 가 다는 런 지 하지 수 없습니

다.

님 말 고맙습니다; .環境管理室長 金承珪 金委員○

그러 것 한 우리가 보 습니다 지. 3,100

만원 보 지원해 주 라도 차량 보8

지 경 스보다 얼마만큼 득 겠느냐 보
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만원 도 득 니다1,000 .

그러 동 하는 리 여 가 는 업체라 하8

라도 간 해 경 스보다 만원 득 보는 것에8 1,000

어 가 것 지원 고 본 만 하 고 하

는 업체가 다행 지 재는 없는 실 니다.

그리고 건 다 주겠다는 것 닙니다.

에 신청하는 사람 주고 보 신청 고

도 는 꾸겠다고 하는 사람 그 할 수 습CNG

니다 그런 재는 그것 다 원하거든. .

그 다고 해 재 상태 우리가 상 하 누 도 어· ·

고 그런 상 에 어 경우에는 얼마 주고 어 경우에

는 얼마 주는 차등 만들 는 어 운 니다.

그래 에 찮 업체들 그 지 못 한 업체

해 보 하고 보 에 고 참여하는

것도 해 볼 필 가 지 느냐 지 말 그 게 합니다, .

그러 것 체도 하다고 하는 사람들 다 보니

그 게 쉬운 닙니다.

그러니 가 경 진단 할 것 하는 것;金寬洙 委員○

니다.

님 가 참 어 운 가; ,環境管理室長 金承珪 金委員○

운 것 헤쳐 가고 다는 리 헤 주

고맙겠습니다.

업 들 스 살 보통 억; 1金寬洙 委員○

도 들여 삽니다 주 없는 사람들도 그런 실 에. .

하여튼 원님 들 어 운; ,環境管理室長 金承珪○

지도편달 라겠습니다.

상 질 하실 원 계십니; ?委員長 金鍾來○
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없습니다 하는( )委員「 」

견 해 시 하고 합니다.

포합니다.

( 3 )議事棒 打

(11 36 )時 分 議中止

(11 55 )時 分 繼續開議

돈하여 주시 랍니다 원; .委員長 金鍾來○

었 므 개하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

에 여러 원님들과 한 결과 개 에 하

여 수 동 하 견 습니다.

그러 수 동 해 주시 랍니金在實 委員

다.

니다; .金在實 委員 金在實 委員○

개 항 규 재 지원12 2 , "市長

가 보 목 에 사용한 에는 보

시 수하고 상 간 라도 상 하게 하

거 필 한 할 수 다 목 에 사용" "

한 보 시 수하여 한다 수 할 것"

동 합니다.

수 동 가 었습니다; .委員長 金鍾來 金在實 委員○

그러 수 동 에 재청 십니 ?金在實委員

재청 니다 하는( )委員「 」

재청 므 수 동 는 식金在實 委員

립 었 포합니다.

( 3 )議事棒 打

한 수 동 가결하고 하는 ,金在實 委員
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없 십니 ?

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 시므 울 가스 스特別市天然 市內 導入關聯財

에 한 수 동政支援 條例中改正條例案 金在實 委員

가결 었 포합니다.

( 3 )議事棒 打

......................................................................

( )參照

울 가스 스 에 한特別市天然 市內 導入關聯財政支援 條例中

改正條例案

에 실( )

......................................................................

행 사 감사 실시 결산;委員長 金鍾來○

경 산 심사 그리고 심 등 그 동 원만,

하게 진행 해 주신 우리 원님과 경 리실

하 계공 원 여러 께 감사 드립니다.

그리고 시 에 사말 드 습니다만 늘

우리 상 원 가 마 마지막 것 같습니다.

그 동 한 여러 가지 뜻한 사랑과

감싸주 동 큰 과 없 지낼 수 게 해 주신 것2

말 감사하게 생각합니다.

우리 원님들 다 상 원 가시 라도 지 동2

상 동 지 마시고

시 랍니다.

상 늘 마 고 산 포합니다, .

( 3 )議事棒 打

(11 58 )時 分 散
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出席委員○

金鍾來 金在實 金鎬一 金寬洙

金恩京 金判吉 金興植 朴來雨

宋美花 柳辰永 李成浩 車星煥

李聲九 李松竹

專門委員○

金南中

出席公務員○

環境管理室

室長 金承珪

大氣保全課長 張興淑




